

La edil Cristina Rodríguez afirma que el PP muestra "odio hacia los pobres en una moción con falta de humanidad"

27/10/2023



Rodríguez ha criticado duramente al PP y su moción sobre la mendicidad | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda ha celebrado hoy el pleno municipal ordinario del mes de octubre en el que se han debatido dos mociones presentadas por el Partido Popular sobre la regulación de las viviendas turísticas, y una ordenanza para evitar la mendicidad. Ambas han tenido los votos en contra del PSOE y Elda Para Todas. La portavoz adjunta de Elda Para Todas, Cristina Rodríguez, ha asegurado que el PP siente "odio hacia las personas pobres con una moción con falta de humanidad".

Respecto a la creación de una ordenanza de mendicidad y convivencia cívica, ha sido el popular Francisco Vidal que ha defendido que es necesario "regular la convivencia cívica pero también la situación que viven cada vez más personas en la ciudad ahora que viene el invierno. Se les debe llevar a alguna zona para descansar bajo la supervisión pública, identificar y diferenciar a quienes bajo una falsa mendicidad coaccionan o adoptan formas de mendicidad para acosar a los vecinos". Además, ha apostado por un estudio previo

para la posterior ordenanza que tenga carácter sancionador.

La portavoz adjunta de Elda para Todas, Cristina Rodríguez, ha mostrado su claro disgusto a esta moción, que ha tildado de “despreciable” y ha acusado al PP de sentir aporofobia: “Tiene falta de humanidad y un tufillo agrio, hablan de quienes viven en la calle o tienen problemas de adicción como si fueran contenedores que hay que cambiar. Tratan un tema que es de extrema sensibilidad y complejo desde la superficialidad. La única forma efectiva de combatir la pobreza es fomentar los servicios públicos, procurar trabajos de calidad, procurar medios. Sienten odio a las personas pobres, quieren penalizar a quienes viven en la extrema pobreza para no cruzarse con ellos por la calle”.

El portavoz adjunto del PSOE, Jesús Selles, ha señalado que se está trabajando en la ordenanza de convivencia, pero “esta no es la herramienta adecuada para solucionar esta situación, que se intenta solventar desde hace décadas”.

Vidal ha pedido a la concejala de Elda Para Todas que pida perdón por sus palabras, pues ha negado rotundamente que su partido sienta odio por las personas pobres.



Vidal ha pedido a Rodríguez que pidiese disculpas por sus palabras | Nando Verdú.

La primera de las propuestas que se han debatido ha sido la de las viviendas turísticas. La popular María Jesús García ha defendido que “se debe modificar el Plan General de Ordenación Urbana para recoger el uso de suelo urbano para atender las nuevas formas de mercado, más teniendo en cuenta que se hace de forma no convencional y nos gustaría que estuviese dentro de la regulación, es una forma de proteger a los propietarios y equipararnos al resto de municipios de la comarca”.

El portavoz de Elda Para Todas, Iñaki Pérez, en este punto ha lamentado que se ponga el foco del problema de vivienda en esta situación pues “no suponen un gran número, pero es un problema que aumente este tipo de viviendas porque provocan falta de oferta de vivienda y el aumento del coste de alquiler. El problema de vivienda en Elda es la falta de ofertas de alquiler, la antigüedad de los edificios y el acceso joven”. Por ello ha propuesto potenciar la oferta turística para después preocuparse por este problema.

La portavoz socialista, Silvia Ibáñez, ha anunciado que su voto en contra se debe a que ya está regulado y no tienen un interés manifiesto en esta regulación. Desde Vox, Paqui Vicente ha asegurado que, aunque le gusta la moción “este partido se abstiene porque nos gustaría que esté incluida en la ordenación de convivencia”.